



号外  
10月27日  
(土曜日)

発行 泉丘33期事務局  
編集責任 村山雅弥

## 新しい「つながり」に乾杯

総会・懇親会に400人が集う

今年で54回目を迎える関東一泉同窓会・懇親会が27日、東京都新宿区の京王プラザホテルで催され、関東在住者を中心とする石川県立金沢第一中学校と県立金沢泉丘高校の卒業生ら約400人が集つた。石川県や海外から駆けつけた卒業生も含め、過去最多レベルとなつた参加者は世代を超えた交流を楽しんだ。

幹事会として企画・準備を担つた泉丘33期のメンバーが掲げた今回のテーマは『新しい「つながり』をみつけよう』一中の伝統のもとに』。

一中、泉丘と引き継がれた119年の伝統の下、同級生や同窓生という縁を大切にしながら、新たな絆を育んでもらう機会にしたい



懇親会のオープニングで鏡割りをする林副会長ら

今年度は役員の改選期にあたり、新谷会長をはじめ役員7人全員が再任されるとともに、顧問も村上与恵さん（12期）に引き続き委嘱された。

懇親会は、鏡割りと一泉同窓会の林副会長の発声による乾杯でスタート。参加者は食事と飲み物を手に、各テーブルを囲み、和やかな歓談へと移つた。

故郷の雰囲気を感じてもらおうとの思いを込め、会場では特別企画が繰り広げられた。その一つ「懸念コトナーナー」とともに、人だからができる好評ぶりだった。

注目のクイズ「オントリーワンの最大数を当

れたものだ。

午後6時にスタートした総会では、33期の中嶋敦史代表幹事が開会を宣言。関東一泉同窓会の新谷修会長（泉丘11期）が「限られた時間内での出会い、語らいですが、糸を一層

強めていただきたいと思います」と、あいさつした。

また、金沢から一泉同窓会の清水義博会長（泉丘22期）▽泉丘高校の村澤勉校長（泉丘23期）▽一泉同窓会の中山一郎事務局長（泉

丘10期）▽林隆信副会長（泉丘22期）▽玉川昌範副会長（泉丘31期）の5人が出席。代表として清水会長と村澤校長が祝辞を述べた。

会場を埋め尽す出席者。過去最多水準の盛況ぶりだった



## Happy Gathering Dayが終わり…

33期代表幹事 中嶋敦史



33期のメンバーは、思議な力を持ちますね。目的に向かって団結ができるのです。これが、同窓同期というのではなく、33期の先輩には熱心に引き継ぎと指導をしていただきました。感謝の念に堪えません。お返しの気持ちも込め、私たち33期も微力ながら来年の幹事、34期の皆さんをサポートしていく所存です。

来年は一泉創立120周年、関東一泉同窓会・懇親会も55回になります。今年は、関東一泉同窓会の新谷修会長（泉丘11期）が「限られた時間内での出会い、語らいですが、糸を一層

同じ目的で集まつたことで友情が芽生え、つまり、これから的人生を成功させようという意図で達成感に満ちています。会合後の打ち上げが楽しかった。

しばらくは達成感に満りたい…1年超、33期は頑張りました！

▽下田真治 高校のときは分からなかつた同期の人の個性を強く感じました。いつまで

も青春で生きるんだどう

か一だと再認識しました。幹事は何度でもやりたい。生徒会や野外活動でも時間を費やし、こんなことやつたなあ。

▽泉和宏 捐得抜き、普段の仕事とは違うけれど、こなすタスクは結構本格的。とても有

かわらず、ご出席いたしました。ご支援いたいたい皆さま、厚く御礼申し上げます。楽しんでいただけましたでしょうか。何かしら新しい「つながり」をみつけられたならば、うれしく思います。

ご存知のように関東一泉同窓会の総会・懇親会は、その年に50歳を迎える代が幹事を務める習わしです。50代の入口は会社勤めの方には会社人生の卒業まであと一息であり、お子さんのおられる家庭では親離れを迎えることが多いと思われます。どこかで「節目」を意識するがあるので

在校時代には全く話したこともない人や卒業アルバムを見ないと誰かわからない人も…。

けれども、すっと旧知の関係ができるが、同窓同期というのではなく、33期の伝統の力だと実感することができました。

今回、32期の先輩には熱心に引き継ぎと指導をしていただきました。感謝の念に堪えません。お返しの気持ちも込め、私たち33期も微力ながら来年の幹事、34期の皆さんをサポートしていく所存です。

来年は一泉創立120周年、関東一泉同窓会・懇親会も55回になります。今年は、関東一泉同窓会の新谷修会長（泉丘11期）が「限られた時間内での出会い、語らいですが、糸を一層

同じ目的で集まつたことで友情が芽生え、つまり、これから的人生を成功させようという意図で達成感に満ちています。会合後の打ち上げが楽しかった。

しばらくは達成感に満りたい…1年超、33期は頑張りました！

▽下田真治 高校のときは分からなかつた同期の人の個性を強く感じました。いつまで

も青春で生きるんだどう

か一だと再認識しました。幹事は何度でもやりたい。生徒会や野外活動でも時間を費やし、こんなことやつたなあ。

▽泉和宏 捐得抜き、普段の仕事とは違うけれど、こなすタスクは結構本格的。とても有

意義だし、純粹だった

時代の仲間だから素直な気持ちや態度で過ごせた。この1年余りは

最高に楽しかったです。

▽大田英司 第2の人生（定年後の人生）を迎える前に、改めて同期の紳を深める機会を先輩がくださったと

ことを幸運に思います。

33期有志の想い

▽降矢ゆかり 同郷の同級生たちと同窓会を成功させようという意図で集まつたこ

とで友情が芽生え、深まり、これから的人生に有意義な一石を投じた1年でした。故郷は住んでいたときより今までが好きです。金沢も泉丘も大好きです。

▽盛山あけみ 高校時代に話したことがない人とも今回、新しいつながりが生まれました。いろいろ教えた。いろいろな考え方の人と話せ、勉強になりました。泉丘出身で良かった。いろいろ教えていたいたい皆さんに、感謝。

▽畠井和幸 緩やか

な下り坂となる残りの人生を考えるよい機会になりました。新しいつながりもできました。幹事

の年に関東在住だったことを幸運に思います。

▽中野修 50という

年齢にふさわしい視点も皆さんと一緒にこの会に出席したいと思います。

33期有志の想い

▽畠井和幸 緩やか

な下り坂となる残りの人生を考えるよい機会になりました。新しいつながりもできました。幹事

の年に関東在住だったことを幸運に思います。

▽中野修 50という

